

## Importación desleal de calzado impacta al mercado nacional (El Financiero 13/09/12)

Importación desleal de calzado impacta al mercado nacional (El Financiero 13/09/12)(Gabriela Chávez / Finsat) Jueves, 13 de septiembre de 2012 GUADALAJARA, Jal., 12 de septiembre.- A pesar del aumento -de 24 por ciento por su valor en dólares- de las exportaciones de calzado mexicano en el primer semestre, la importación de producto "desleal" sigue impactando la comercialización en el mercado doméstico. El presidente de la Cámara de la Industria del Calzado del Estado de Jalisco, José María Hernández Casillas, precisó que de enero a junio las adquisiciones de zapato del exterior se incrementaron 183 por ciento en comparación con igual periodo de 2011. Denunció que el producto proveniente principalmente de China es además potencialmente riesgoso para la salud, pues un reciente estudio patrocinado por industriales del ramo en León, Guanajuato, establece que "contiene grandes cantidades de plomo" tanto en sus herrajes como en adornos y pintura. La introducción de calzado chino continúa siendo un problema para los fabricantes mexicanos, y el comercio procedente del país oriental sigue siendo "desleal", aseveró. Durante la primera mitad del año la importación de calzado asiático pasó de cuatro a 12 millones de pares, en perjuicio de la industria nacional y de sus empleos. Sin embargo, dijo, gracias al acuerdo suscrito con la Cámara de Comercio de China y avalado por autoridades mexicanas para imponer medidas justas de comercio entre ambos países y monitorear las aduanas, ya tienen detectados a algunos importadores de Jalisco, Guanajuato y Distrito Federal, que han incurrido en prácticas de subvaluación.